
8/17フリーテーマ
・プチワーク
フリーで仕事をする場合、調べても分からないことが出てきたらどうしたら良いのか知り
たいです。

・一番印象に残ったところ、理由
メールの往復が多くなりインラインが重なってしまう時どう簡素化したら良いかの質問が
印象に残りました。私も今まで質問の意図がうまく伝わらず自分が欲しい答えが来なくて
やり取りが多くなってしまったことがあったので、勉強会で教わった質問の仕方を活かし
たいと思います。

・感想
今回の回を見てコーディングの知識だけでなくコミュニケーション能力がどれだけ大切か
改めて気付かされました。今までの勉強会でも自分の考えが甘いなと感じることが多々あ
るので考えることや仮説を立てること等、少しでも自分のレベルを上げていくことを意識
し続けていきます。


